

The Chair  
Committee on Petitions

Brüssel,  
*KV/sr[IPOL-COM-PETI D(2018)25705]*

Herrn Norbert Hinsenhofen  
Billkoppel 10  
22946 Trittau  
DEUTSCHLAND

**Betrifft: Petition Nr. 0039/2018**

Sehr geehrter Herr Hinsenhofen,

zunächst bestätigen wir den Erhalt Ihrer Nachrichten vom 30. Januar, 8. Februar, 1. Mai, 23. Juli und 2. August 2018.

Vielen Dank, dass Sie Ihre Petition dem Europäischen Parlament zur Prüfung vorgelegt haben.

Ihre Petition wurde vom Petitionsausschuss im Hinblick auf die Zulässigkeit gemäß den Kriterien nach Artikel 227 des Vertrags über die Arbeitsweise der Europäischen Union<sup>1</sup> und Artikel 215 der Geschäftsordnung des Europäischen Parlaments geprüft. Demnach muss die Petition insbesondere die Tätigkeitsbereiche der Union betreffen, um zulässig zu sein.

Hiermit möchte ich Ihnen mitteilen, dass der Petitionsausschuss Ihre Petition am 22. Februar 2018 für unzulässig erklärt hat, da die Petition eine Angelegenheit betrifft, die nicht in die Tätigkeitsbereiche der Union fällt.

Da Ihre Petition für unzulässig erklärt wurde, wird sie archiviert, und gemäß Artikel 215 Absatz 11 der Geschäftsordnung des Europäischen Parlaments<sup>2</sup> werden keine weiteren Maßnahmen in dieser Angelegenheit ergriffen.

---

<sup>1</sup>„Jeder Bürger der Union sowie jede natürliche oder juristische Person mit Wohnort oder satzungsmäßigem Sitz in einem Mitgliedstaat kann allein oder zusammen mit anderen Bürgern oder Personen in Angelegenheiten, die in die Tätigkeitsbereiche der Union fallen und die ihn oder sie unmittelbar betreffen, eine Petition an das Europäische Parlament richten.“

<sup>2</sup>„Die vom Ausschuss für unzulässig erklärten Petitionen werden abgelegt; die Petenten werden unter Angabe von Gründen hiervon unterrichtet. Soweit möglich, können andere Rechtsbehelfe empfohlen werden.“

Mit diesem Schreiben wird die Prüfung Ihrer Petition abgeschlossen. Obwohl es nicht möglich war, Ihrer Petition weiter nachzugehen, möchten wir Ihnen für Ihre Initiative danken, eine Petition einzureichen.

Mit freundlichen Grüßen



Cecilia Wikström  
Vorsitzende des Petitionsausschusses